



Habrá sesión este miércoles en la Cámara de Diputados tras sismo

La Cámara de Diputados confirmó que sus instalaciones no sufrieron daño estructural ni hay riesgo para ser habitados, luego del sismo registrado este lunes, 19 de septiembre, por lo que se convocó a sesión para este miércoles a los legisladores.



Los presidentes de la Mesa Directiva y de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro informaron que recibieron el dictamen de la revisión por parte de un Director Responsable de Obra de los 10 inmuebles que conforman el complejo legislativo.

Aseguran que no representan riesgos ni para diputados, trabajadores ni visitantes

“Sobre todo estos dos Edificios, el edificio A y el edificio H, porque en el sismo anterior se nos había manifestado que estaba más comprometida su estructura afortunadamente no tiene ningún daño estructural ninguno de los 8 edificios de cámara de diputados tampoco el Cendi ni la garita que se está rehabilitando, en total los 10 edificios de la Cámara de Diputados tienen un riesgo bajo”, detalló Ignacio Mier, presidente de la Jucopo.

En tanto en su cuenta de Twitter Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados informó que la revisión estuvo a cargo de la empresa “Proyecto Civil Integral”.

“No se encontraron afectaciones que dañen la integridad estructural o capacidad operativa de los inmuebles”.

A la revisión del inmueble se sumaron 260 personas de las direcciones General de Resguardo y Seguridad y de Protección Civil de la Cámara y 120 brigadistas.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó volver a sesionar este miércoles y jueves.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/sesion-miercoles-camara-de-diputados-sismo-cc>